

Martín Martín abre su tercera tienda en Lérida

Martín Martín, la cadena aragonesa de tiendas de aperitivos, inauguró ayer un nuevo establecimiento en Lérida, en el número 26 de la popular calle Baró de Maials. Se trata de la tercera tienda de la compañía en dicha ciudad, y forma parte de la estrategia de crecimiento prevista por la empresa tras la integración dentro del grupo Flamen&Co. Con esta apertura, Martín Martín, que cerró 2018 con una facturación de 28,2 millones, cuenta con 86 establecimientos en siete comunidades.